

# COLEGIO MADRE ALFONSA CAVIN DE SAMPAKA

23 a 27 de febrero

## semana cultural



El Claustro del colegio, fiel al espíritu de Madre Alfonso Cavin, se esmera en crear y potenciar en los alumnos todo aquello que les ayuda a cultivar la propia iniciativa. Esta es la razón de nuestra Semana Cultural, del 23 al 27 de febrero.

Para su desarrollo, se han llevado a cabo diversas actividades preparadas por los profesores y alumnos. Entre las mismas destacamos:

- ❖ Competiciones deportivas
- ❖ Concurso de lectura rápida
- ❖ Rincón poético
- ❖ Cesta y punto
- ❖ Bailes de la tradición Bantú



Resaltamos otros aspectos de gran competitividad:

- Concurso de dictado sin faltas; la máxima puntuación correspondió a una alumna de 3° de la ESBA.



- Manejo de la Biblia, el ganador fue un alumno de 2º de la ESBA
- Manejo del diccionario un alumno de 4º de la ESBA.

Entre las distintas actividades realizadas, destacamos la *poesía inédita* de la alumna, Herminia MUEBA de 3º de la ESBA, dedicada a Madre Alfonsa Cavín, y es como sigue:

## CORAZONES

<p>Con cuánto entusiasmo y delicia yo quisiera plasmar la memoria de este inolvidable día con cuánta pasión y ternura recogemos en nuestros pechos los latidos de tu tierno corazón eres tú celeste gracia que al refrescar vienes con la abundancia de tus dones gracias a ti todo es alegría y grata canción en nuestro amanecer y anochecer de cada día gracia regalada del ser que nos mira desde arriba una bendición que es bienvenida y bendecida. trescientas mil gargantas cantan tu himno enhebrado en único grito solemne lo componen trescientos mil corazones por tu arribada suspiran</p>	<p>desde la jungla de sus manos alzadas hacia ti trescientas mil ilusiones se abren al grito de tu nombre gracias te doy por llegar a lo que tú nos enseñaste por ti, Madre Alfonsa por tu gloria creciente por la marca de tu fe y cultura somos un centro con un futuro que triunfará con los demás por que creemos como pueblo que este centro cambiará gracias a ti y hoy, tal como siempre te recordamos una vez más, porque nunca nos alcanzará la vida para agradecerte y recordarte que siempre estarás presente en nuestros corazones</p>
---	--



Herminia MUEBA CUARESMA 3º DE ESBA

Junto al esfuerzo y compromiso llevados a cabo durante la semana cultural, se extiende, también, el sentido penitencial, "*conviértete y cree en el evangelio*", propio de este tiempo de cuaresma. Por eso, con gestos solidarios nos acercamos a los que sufren por cualquier circunstancia; es el caso de la **quema del Colegio Virgen María de África**. Todo el colegio Madre Alfonsa Cavín se ha hecho presente con distintos actos solidarios.

De la misma forma el Colegio tiene el programa de un Vía crucis penitencial que parte de la iniciativa de todos los cursos, preescolar, primaria y la ESBA